
COREG OCCITANIE - REUNION REGIONALE DES FEMININES 

Le 17 Janvier 2025 à BRAM (11) 

 

Le 17 janvier a eu lieu la réunion des déléguées départementales féminines (DDF) avec la nouvelle équipe 

féminine du COREG. 

Cela se passait à Bram, lieu le plus central de l’Occitanie. Nous étions 19 : 

GAUTHIER Frédérique Vice-Présidente COREG Tarn et Garonne (82) 

FABRE Danielle - commission féminines COREG Aveyron (12) 

RUFFIE Anne Marie - commission féminines COREG Aveyron (12) 

MARIE Christine - Tarn et Garonne (82) 

GABALDA Simone - Tarn et Garonne (82) 

BARDET Marie Andrée - Lot (46) 

GERMA Marie France - Lot (46) 

DRUKMAN Véronique - Lot (46) 

CASTAREDE Josette - Lozère (48) 

BARRIERE Béatrice - Gers (32) 

TREBOSC VATONNE Nicole - Gers (32) 

RAYNAUD Noelle - Ariège (09) 

GRIFFAULT Pascale - Tarn (81) 

CHABBERT Brigitte - Tarn (81) 

LEMOINE Carole - Haute Garonne (31) 

TEDESCO Michelle - Haute Garonne (31) 

GALASSO Adeline - Haute Garonne (31) 

CARENSAC Annie - Haute Garonne (31) 

CASSOU Maryse - Haute Pyrénées (65) 

Absentes : FURST Annie - Hautes Pyrénées (65) , 2 féminines de l’Hérault, Aude, Gard, Pyrénées Orientales. 

Après avoir pris le café, la réunion débute à 9h50 par un tour de table afin de nous présenter, puis 

Frédérique Gauthier prend en main le déroulé de l’ordre du jour.  

La question principale est de savoir comment développer la pratique du vélo auprès des femmes. 

Comment se faire connaitre ? Les réseaux sociaux sont les principaux vecteurs, mais tout le monde n’est 

pas toujours à l’aise avec ces nouvelles techniques.  Il y a aussi les médias traditionnels pour informer d’une 

sortie à thème (les clochetas, les vieux ponts…Etc.) 



Chacune fait part de son expérience, et l’on s’aperçoit que nous avons toutes les mêmes problèmes : 

fidéliser les quelques unes qui viennent 1 ou 2 fois, essayer. 

Il est acté de profiter des médias nationaux lors de Mai à vélo, octobre rose, téléthon, pour organiser  une 

journée. Celles qui font déjà une journée féminines départementale, sont invitées à persévérer. 

La convention de pré-accueil a semblé délicate d'utilisation et peu (ou pas) utilisée. 

Il est conseillé qu’il y ait une déléguée féminines dans chaque club. 

Il est 12h30 arrêt déjeuner. 

Nous reprenons à 14h. 

Il est question dans cette deuxième partie de travail, de notre traditionnel VI. Nous sommes toutes d’accord 

pour qu’il y en ait un cette année. 

Après discussions, si on veut ouvrir cette pratique à un panel plus large de féminines, il va de soi qu’il nous 

faut changer les règles. Vu le nombre de VAE et leur technicité en cas de panne, une voiture assistance, 

s’impose. Pour certaines il leur sera possible de se faire porter les bagages. Ce qui n’empêchera pas de le 

faire aussi « à l’ancienne ».  

C’est dans l’Ariège que nous nous retrouverons les 27 et 28 septembre pour une belle aventure. 

Nous nous quittons à 16h, vu que certaines ont de la route à faire, non sans avoir pris RDV pour faire le 

bilan de l’année en novembre ou décembre. 

 

Brigitte CHABBERT 

 

 


